

KCM lädt zum Neujahrsgrillen ein

„Kleefse Clubmaennekes“ feiern mit Prinz Dieter am 4. Januar im Kellener Krug

KLEVE. Die fünfte Jahreszeit ist bereits angebrochen, dass heißt für den KCM: Jetzt geht es wieder richtig los! Der KCM ist die noch junge Klever Karnevalsgesellschaft „Kleefse Clubmaennekes“ die 2010 auf einem Bierdeckel in der Klever Kneipe „Zum Kronprinzen“ ins Leben gerufen wurde.

Ein besonderes Anliegen ist dem KCM die Durchführung der eigenen Veranstaltung, dem jährlich stattfindenden

Neujahrsgrillen. Jeweils zu Beginn des neuen Jahres, ist dies die erste karnevalistische Veranstaltung, die die bevorstehende heiße Phase im Klever Karneval einläutet. Im kommenden Jahr am Samstag, 4. Januar heißt es ab 19.11 Uhr (Einlass 18.11 Uhr) im „Kellener Krug“ am Hohen Weg: „Herzlich Willkommen, der KCM feiert sein Neujahrsgrillen“.

Ab sofort können Karten für diese Veranstaltung zum Preis

von 4€ im Vorverkauf bei HIS Immobilien Kleve (Hagsche Str. 47, Kleve, Tel. 972170) oder im Kellener Krug (Hoher Weg 32, Tel 980022) erworben werden.

Bei Gegrillten Leckereien, Getränken, Musik und buntem Treiben haben sich bereits heute der Klever Prinz „Dieter der Taktvolle“ und sein Garde angekündigt, die u.a. an diesem Abend den KCM besuchen werden. Wer Interesse an diesem et-

was anderen Karnevalsverein gefunden hat oder mal herein schnuppern möchte, ist gerne an jedem ersten Donnerstag im Monat zum Stammtisch in der KCM Vereins-Gaststätte „Zum Kronprinzen“ eingeladen. Nähere Informationen gibt es auch auf der Homepage unter www.kleefse-clubmaennekes.de. Auch das neue Motto für die aktuelle Session steht bereits fest: „Kölsche Räuber bütze joot – Kleefse noch vööl bäter“.